



www.mg.co.id

Martinez Setia Bersama Inter Milan

MILAN (IM) - Lautaro Martinez terus dikaitkan dengan pintu keluar Inter Milan, mengingat kondisi keuangan klub yang kurang menggembirakan. Namun agen Martinez, Alejandro Camano menegaskan, kliennya ingin bertahan di Inter Milan. Pemain 23 tahun itu percaya dengan proyek Nerazzurri.

"Lautaro ingin bertahan di Inter. Dia percaya dengan proyek Nerazzurri dan membidik scudetto berikutnya. Rencananya akan ada pertemuan dengan Inter pada Rabu (18/8) besok. Kami akan melakukan apapun agar dia bertahan dengan Nerazzurri. Martinez sangat bahagia di Milan, akrab dengan rekan setim dan juga pelatih baru (Simone Inzaghi). Dia mendengar banyak rumor tentangnya, tapi tak ambil pusing. Dia percaya, kami percaya, bahwa ada masa depan di Inter," ujar Camano dikutip Football Italia.

Sebagaimana diketahui dua pemain utama musim lalu, Achraf Hakimi dan Romelu Lukaku sudah dijual dengan total harga 175 juta Euro. Pelatih Antonio Conte juga sudah mengundurkan diri.

Namun Martinez, yang masih punya kontrak hingga 2023,

masih yakin kekuatan Inter tak akan menurun drastis meski mendapat tawaran dari Arsenal dan Tottenham Hotspur. Sebab Inter juga sudah bergerak cepat untuk merekrut pengganti ketiga nama di atas dengan harga murah.

Usai ditinggal Conte, Inzaghi langsung ditunjuk sebagai pelatih. Edin Dzeko dan Denzel Dumfries juga sudah diresmikan bulan ini. Langkah-langkah tersebut menunjukkan ada keseriusan dari manajemen untuk memperhatikan kualitas skuad.

Martinez sendiri berani membidik gelar scudetto kedua baginya. Inter diyakini masih punya kualitas untuk mempertahankan trofi yang diraih musim lalu. "Dia mau memenangkan scudetto lagi dengan Inter, bermain di Liga Champions bersama Nerazzurri, dan saat ini tak berpikir untuk meninggalkan Italia," tegas Camano.

●vit

LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Madrid Perbarui Kontrak Courtois

MADRID (IM) - Real Madrid telah memperbarui kontrak Thibaut Courtois. Dengan demikian kiper internasional Belgia itu masih akan jadi bagian penting Real Madrid sampai lima tahun ke depan.

Madrid mengumumkan perpanjangan kontrak Courtois pada Senin (16/8). Kiper berusia 29 tahun itu memperpanjang kontraknya di Madrid sampai 2026. "Thibaut Courtois menandatangani pembaruan kontraknya di Real Madrid City, didampingi oleh presiden klub Florentino Perez. Sang kiper akan tetap terikat dengan klub sampai 30 Juni 2026," demikian bunyi pernyataan di situs resmi Madrid.

Courtois sudah memperkuat Real Madrid sejak 2018 usai ditransfer dari Chelsea. Hingga kini, dia sudah tampil 130 kali bersama Los Blancos di semua kompetisi dan meraih tiga gelar juara. "Memperpanjang hubungan saya dengan keluarga Real Madrid sampai 2026 adalah sebuah kehormatan. Real Madrid adalah rumah saya dan saya bersyukur diterima

dengan hangat di sini. Bagi saya, perpanjangan kontrak ini adalah imbalan untuk usaha saya selama bertahun-tahun," ujar Courtois di situs resmi pribadinya.

Ia bertekad untuk tampil dengan performa terbaiknya selama memperkuat klub ibu kota Spanyol itu. "Itu mendorong saya untuk bekerja lebih keras dan memberi segalanya untuk klub terbaik di dunia ini. Selama lima tahun ke depan, saya akan melakukan yang terbaik bersama tim untuk meraih trofi baru untuk Madridista kami," kata Courtois.

Courtois memulai musim ketiganya di Real Madrid pada hari Sabtu (14/8) akhir pekan lalu dalam pertandingan pertandingan melawan Alaves di LaLiga.

Itu jadi penampilan pertama ke-100 Courtois di LaLiga bersama Real Madrid. ●vit

THIBAUT COURTOIS
Kiper Real Madrid

Selebrasi Martin Braithwaite usai mencetak gol ke gawang Real Sociedad.

Barca Optimis Bakal Tampil Menjanjikan

"Saya senang dengan dua gol dan assist. Inilah tugas saya, menjadi lebih baik. Saya merasa bersemangat dan akan terus berkembang sepanjang musim ini," ujar Martin Braithwaite.

BARCELONA (IM) - Barcelona sukses memenangi pertandingan pertamanya tanpa Lionel Messi. Pelatih Barca Ronald Koeman mengaku sangat puas dengan performa anak buahnya.

"Itu sebuah pertandingan yang fantastis, dan dengan fans di stadion, tim menunjukkan performa bagus, itu adalah jalur yang ingin kami ikuti. Saya secara khusus senang dengan setengah jam pertama, yang bagus sekali dalam kaitannya tentang bagaimana kami bermain dengan bola dan bagaimana kami merebut bola ketika tidak sedang menguasainya. Kami bereaksi cepat," kata Koeman di AS.

Barcelona mengatasi perlawanan Real Sociedad dengan

skor 4-2 pada jornada pertama LaLiga 2021/2022, yang berlangsung di Camp Nou, Senin (16/8) dinihari WIB.

Barca unggul tiga gol lebih dulu berkat gol-gol Gerard Pique dan Martin Braithwaite (2). Sociedad mencetak dua gol balasnya di 10 menit terakhir melalui Julen Lobete dan Mikel Oyarzabal. Namun di masa injury time, umpan Braithwaite dikonversi menjadi gol oleh Sergi Roberto.

Tim Katalan sementara nangkring di peringkat ketiga klasemen Liga Spanyol dengan tiga poin. Barca ada di bawah Real Madrid dan Sevilla, serta di atas juara bertahan Atletico Madrid.

Koeman mengatakan, semua pemain memperlihatkan

kan aksi yang bagus. "Semua pemain melakukan pressing dengan sangat baik. Saya pikir ini adalah penampilan terbaik Barcelona untuk waktu yang lama. Dua gol di babak pertama itu krusial dan di babak kedua kami mengendalikan permainan," kata Koeman.

Braithwaite menjadi buah bibir dengan aksinya. Ia dianggap bisa menjadi andalan lini depan Barca. Ia sudah tampil 54 kali untuk Barcelona. Sampai saat ini baru bisa mengemas 10 gol dan lima assist.

"Saya pikir dia (Braithwaite) contoh pemain profesional, dia selalu bekerja untuk tim dan sudah meningkatkan permainannya. Dia banyak membantu tim ini. Dia punya kecepatan dan sulit untuk dihentikan. Saya senang punya pemain seperti dia," kata pelatih asal Belanda tersebut.

Braithwaite pun dinobatkan sebagai man of the match sekaligus membuktikan bahwa dia tidak bisa diremehkan begitu saja. Bisa jadi, banyak yang memandang sebelah mata penyerang Denmark yang

didatangkan sebagai pemain darurat pada Februari tahun lalu.

"Saya senang dengan dua gol dan assist, silakan Anda bayangkan saja. Inilah tugas saya, menjadi lebih baik. Saya bekerja keras sepanjang pekan untuk ini. Musim panas yang menyenangkan. Saya mampu mengembalikan kepercayaan diri. Saya merasa bersemangat dan akan terus berkembang sepanjang musim ini," ujar Braithwaite seperti dikutip Football-Espana.

Gerard Pique optimistis usai Barcelona meraih kemenangan pertamanya di musim ini. Pique yakin, Barca bisa bersaing dan akan bersaing-senang tanpa Messi.

Kemenangan itu juga sedikit banyak menghapus kekhawatiran akan nasib Barcelona. Selama lebih dari satu dekade, Messi selalu menjadi tulang punggung Blaugrana dan sudah mengemas 672 gol plus 305 assist dalam 778 pertandingan. Bersama Messi pula Barca mengalami masa-masa jayanya dengan meraih 35 trofi

termasuk dua kali treble pada 2009 dan 2015.

"Saya tidak harus menjelaskan apa yang Leo wakil, kita semua mengetahuinya. Dia itu pemain terpenting dalam sejarah klub ini dan dalam sejarah sepakbola. Namun, semuanya harus dilewati, kami harus terus maju. Kurasa kami punya sebuah level yang bagus, kami akan sangat kompetitif. Saya yakin kami akan bersaing untuk semua trofi sampai akhir," kata bek tengah Barcelona itu sebagaimana diwartakan ESPN.

Ia menegaskan, kemenangan atas Sociedad mengindikasikan Barca akan memiliki masa depan yang cerah. Tim sudah menunjukkan bahwa kami semua bersatu. Di depan kami bisa mencetak banyak gol, dan kupikir di belakang, terlepas dari kesalahan dan tendangan bebas itu (Real Sociedad mencetak gol dari situ) kami bagus. La Real bermain dengan baik, tapi tidak menciptakan banyak kesempatan. Saya pikir kami akan bersemangat di musim ini," tandas Pique. ●vit

SEGENAP JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN

SELAMAT HARI JADI KABUPATEN BEKASI

"Dengan Semangat BERANI (Kabupaten Bekasi Berantas Pandemi) Kita Pulihkan Kesehatan dan Bangkitkan Ekonomi"

DIRGAHAYU INDONESIA 76TH

INDONESIA TANGGUH, INDONESIA TUMBUH

Jamie Vardy Masih Haus Gol

LEICESTER (IM) - Aksi Jamie Vardy bersama Leicester City tetap menantang. Usia yang tidak muda lagi, tak menghalanginya untuk tampil bagus. Ia terus-terusan mencetak gol, terbaru bikin gol kemenangan atas Wolves di laga pertama Liga Inggris.

Pada Sabtu (14/8), Leicester City menjamu Wolves di King Power Stadium. The Foxes mengamankan tiga poin dengan kemenangan 1-0 via gol Jamie Vardy di menit ke-41.

Leicester pantas dimasukkan dalam daftar kandidat perebutan gelar juara Liga Inggris musim ini. Leicester musim lalu mampu finis di peringkat kelima, namun mampu meraih titel Piala FA mengandaskan Chelsea dan Community Shield menaklukkan Manchester City.

Dilansir dari BBC, Vardy terus gaspol untuk mencetak gol tiap musimnya. Walau usianya sudah 34

tahun. Satu gol ke gawang Wolves itu, membuat catatan gol Vardy di Liga Inggris terus bertambah. Kini, Vardy sudah mengemas 119 gol dari 246 laga sejak musim 2014/2015.

Vardy pun terus mendapat kepercayaan dari manajer Brendan Rodgers. Baginya, Vardy adalah penyerang yang terus lapar dan mampu menjaga fisiknya untuk terus bersaing dengan bek muda yang lebih cepat. "Dia masih

bugar, lapar dan sulit dilawan. Ada beberapa striker luar biasa di Liga Inggris dan tentu saja dia adalah salah satunya. Dia selalu bertenaga seperti biasa," kata Rodgers.

Jumlah gol Jamie Vardy bersama Leicester City di Liga Inggris, sudah melewati torehan gol beberapa penyerang top seperti Fernando Torres (85 gol), Ruud van Nistelrooy (95 gol) dan Didier Drogba (104 gol).

"Saya hanya ingin memberikan yang terbaik untuk tim. Saya selalu mempersiapkan diri dengan baik di setiap latihan dan menjaga kebugaran. Hal ini sangat penting untuk tampil oke di setiap laga," kata Vardy. ●vdp

JAMIE VARDY
Pemain Leicester City

Varane Sangat Senang Perkuat MU

MANCHESTER (IM) - Raphael Varane mengaku sangat senang bisa kembali bermain bersama dengan Paul Pogba di Manchester United (MU). Keduanya siap berkolaborasi mengantarkan MU untuk meraih trofi.

Varane hijrah ke MU usai ditebus dari Real Madrid pada bursa transfer musim panas ini. Setan Merah harus merogoh kocek 41 juta Pound untuk mendatangkan bekas Prancis ini. Proses transfer Varane ke MU sempat terhambat masalah karantina yang harus dijalani bek 29 tahun itu.

Varane juga telah diperkenalkan secara resmi oleh MU di Old Trafford. Itu terjadi sesaat sebelum MU menjalani laga pekan pertama Liga Inggris menghadapi Leeds United, Sabtu (14/8). Ia turut menyaksikan tim barunya berpesta gol 5-1 di laga tersebut.

Varane sudah bermain bersama dengan Pogba sejak level junior di timnas Prancis. Kolaborasi kedua mampu mengantarkan Les Blues menjuarai Piala Dunia 2018. Hal ini membuat Varane jelas sudah mengenal betul karakter dari Pogba.

"Saya pikir Paul sangat positif dan dia memiliki energi yang sangat bagus; dia memotivasi pemain di ruang ganti dan di lapangan dengan energinya. Kami berbeda tetapi kami sangat saling melengkapi, dan penting dalam tim untuk memiliki tipe pemimpin dan karakter yang berbeda," kata Varane dikutip dari situs MU.

Ia mengaku senang bisa bersama lagi dengan Pogba. Varane siap bahu membahu dengan Pogba untuk mengantarkan MU meraih trofi. "Saya sangat senang. Saya sudah mengenalnya sejak lama, kami memulai bersama tim nasional Prancis dan dia pemain hebat. Saya pikir dia ambisius dan saya juga, jadi kami siap bekerja keras dan melakukan semua yang kami bisa untuk memenangkan trofi," ujarnya. ●vdp

RAPHAEL VARANE
Pemain MU

LASEGAR® MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA